

## ◎春の山野草展



新緑鮮やかな  
色とりどりの山野草

4月27・28日の2日間にわたって、広見体育センターで鬼北山野草会(会長・武田國次)が主催する「春の山野草展」が開催されました。

会場には会員らの愛情が詰まった色とりどりの山野草が集結。その個性豊かな山野草の数々に訪れた人たちは癒されていました。

## ◎鬼北町消防団入団式・辞令交付式



安心して暮らせる町に  
16人が新入団

「鬼北町消防団入団式・辞令交付式」は4月14日、広見体育センターで開催されました。

式では、辞令交付のほか、消防庁などから表彰を受けた団員に対する表彰状の伝達式も実施。兵頭誠亀町長は「町民の財産・生命を守るべく、一致団結して尽力してほしい」と激励しました。

## ◎鬼が城山系いやしのトレッキング(春)



自然が持つ  
「癒し」の力を体感

5月5日、鬼北町トレッキング協会(会長・山下武)が主催する「鬼が城山系いやしのトレッキング(春)」が開催され、22人が参加しました。

この日は黒尊林道の登山口から片道約90分の初級コースに挑戦。参加者たちは五感を研ぎ澄ませながら、春の登山を楽しんでいました。

## ◎日吉夢産地グリーンフェスティバル



ダンス、歌、グルメ  
大満足の1日

「日吉夢産地グリーンフェスティバル」は4月29日、道の駅日吉夢産地で開催されました。

会場内に設置された特設ステージでは、「日吉コーナチュレル」、「広蓮」などの地元団体がパフォーマンスを披露。また、さまざまなグルメも販売され、来場者を楽しませていました。

## ◎春の全国交通安全運動車両パレード出発式



目指せ！  
交通事故ゼロ

5月13日、中央公民館駐車場で「春の全国交通安全運動車両パレード出発式」が行われ、宇和島警察署や鬼北交番の署員、鬼北交通安全協会の会員などが参加しました。

出発式終了後には、交通安全の旗を掲げた車両約10台が町内をパレードしました。

## ◎第15回ナイターソフトボール大会開幕式



令和最初の王者は  
この俺たちだ！

「第15回ナイターソフトボール大会の開幕式」は5月7日、鬼北総合公園グラウンドで行われ、17チームが集結しました。

式では、選手を代表し、本町クラブの森藤清水選手が選手宣誓。筒井亀教育長の始球式で令和最初の激闘が開幕しました。